

Die Stiftung Willy Michel und das Museum Franz Gertsch trauern um

Franz Gertsch

8. März 1930 – 21. Dezember 2022

Der Künstler Franz Gertsch, dessen Namen unser Museum trägt, hat uns über zwanzig Jahre mit seiner Persönlichkeit, seinen Werken und Ausstellungsideen bereichert. Wir sind glücklich über die gute und enge Zusammenarbeit in der Vergangenheit und werden nun die Kunst von Franz Gertsch in seinem Sinne weiter bewahren und in die Zukunft tragen.

Wir gedenken Franz Gertsch in grosser Dankbarkeit und trauern mit seiner Ehefrau Maria, den Kindern Renate, Silvia, Hanne-Lore, Albrecht, Bendicht und ihren Partnerinnen und Partnern, allen Enkelkindern, weiteren Verwandten, Freunden und allen Bewunderern seiner Kunst.

Für den Stiftungsrat der Stiftung Willy Michel und für das Museum Franz Gertsch

Dr. h.c. Willy Michel, Museumsgründer und Mäzen
Prof. Dr. Bernhard Pulver, Präsident des Stiftungsrats
Arno Stein, Geschäftsführender Direktor
Team des Museum Franz Gertsch